

北九州市立中尾小学校
学校だより
令和7年11月1日号
校長 上赤義人

学校教育目標
すこやかに、おおらかに、
たくましく伸びる児童の育成

プログラムには見えない、応援や係活動が運動会を盛り上げ支えてくれました。下級生が上級生の姿にあこがれ自らの目標を持ち、また上級生が自信と誇りを持つことができたのではないかと思います。

動きがそろっている金と銀のポンポンがとてもきれいでした。

スタートダッシュしてゴールを駆け抜けるスピード感がありました。

大成功！！ 運動会 令和7.10.27

4人で協力してボールのバランスを取ってとても速くに運んでいました。

手首の4色の飾りの動きとそろった手拍子が素晴らしかったです

踊っている姿も玉を入れる姿も、とてもかわかったです。

旗を振る音がそろっていました。体操のポーズもかっこよかったです。

NO.	プロ グ ラ ム		
	開会式	8	3年 ノンフィクションズ
1	準備体操	9	4年 疾風迅雷～ゴールを目指して～
2	3年 大玉運び	10	1年 フルーツバスケット
3	4年 騒げ僕らは怪獣	11	2年 めざせ!!わたしの一とうしよう
4	1年 ダンシング玉入れ	12	5年 ライラック
5	2年 未来に向かって出発!～ワンピース～	13	6年 それいけ!タカラマン
6	5年 一致団結！	14	整理体操
7	6年 天と地～ソーラン節～		閉会式

綱を引き姿がまさに一致団結を表していました。

天と地を駆け巡るような迫力あるパフォーマンスでした。さすが6年生です。

バトンゾーンを有効に使う思いやりのある姿がありました。運動会の最後を飾るにふさわしいものでした。

保護者・地域の方々へ

お忙しい中、来校していただきありがとうございました。多くの応援のお陰で、子どもたちも頑張ることができました。

また、運動会後のテント撤収等をお手伝いいただき、感謝いたします。

なお、来年度に向けてよりよい運動会を作り上げていくためにも後日、学校評価アンケートを実施する予定ですので、ご意見等があればぜひ聞かせてください。

今後とも、学校へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

